

**Sparkasse Tauberfranken:** Erfolgreichste Schulen und Vereine wurden geehrt / Wettbewerb fördert Fitness und Bewegung bei Jung und Alt

# Über 18 000 Euro für abgelegte Sportabzeichen gespendet

**TAUBERBISCHOFSHAIM.** Die Zeichen stehen auf Fitness bei der Sparkasse Tauberfranken: Am vergangenen Mittwoch feierten die Vertreter der erfolgreichsten Vereine und Schulen in der Sparkasse in Tauberbischofsheim ihre sportlichen Erfolge.

Der Regionaldirektor der Sparkasse Tauberfranken, Maximilian Braun, freute sich, die Vertreter der Sportkreise Tauberbischofsheim und Mergentheim sowie der Vereine und Schulen in lockerem Zusammensein zur Preisübergabe des Sportabzeichen-Wettbewerbs der Sparkasse Tauberfranken begrüßen zu können. „Ob jung, ob alt, ob Breiten- oder Leistungssportler, seine Fitness kann jeder unter Beweis stellen. Die Sparkassen fördern den Gesundheits- und Bewegungstrend als offizielle Partner des Deutschen Sportabzeichnens“, so der Regionaldirektor.

Insgesamt hatten 14 Vereine und 23 Schulen im Wettbewerbszeitraum ihre Sportabzeichen gemeldet. „Diese hervorragende Beteiligung bestätigt die Entscheidung zur Durchführung des regionalen Wettbewerbs der Sparkasse Tauberfranken“, betonte Braun.

Bei der Verleihung wurde ein Preisgeld in Höhe von 15 000 Euro an die zehn besten Schulen und Vereine sowie an die drei Sonderpreisträger aus der Region übergeben. Die Sportkreise Tauberbischofsheim und Mergentheim erhielten zusätzlich pro abgelegtes Sportabzeichen einen Euro für die Ver-

bandskassen (insgesamt 3282 Euro). Die gewonnenen Preisgelder fließen direkt in die Schul- beziehungsweise Vereinskasse. Das Geld wird zur Anschaffung von Sportgeräten genutzt.

„Die Sportförderung hat bei der Sparkasse Tauberfranken eine lange Tradition“, betonte Braun. „Von unserem Engagement im Nachwuchsbereich bis hin zum Breitensport liegt uns die Unterstützung von Schulen und Vereinen am Herzen.“

Bereits zum fünften Mal unterstützt die Sparkasse Tauberfranken den Sportabzeichen-Wettbewerb. Ziel ist es, Menschen von Jung bis Alt für sportliche Aktivitäten zu begeistern. Dafür sei das Sportabzeichen die beste Voraussetzung, hieß es.

Im Zeitraum von April bis Januar wurden 1425 Sportabzeichen im

Sportkreis Mergentheim und 1857 im Sportkreis Tauberbischofsheim gemeldet. Der Vorsitzende des Sportkreises Mergentheim, Volker Silberzahn, und die langjährige Sportabzeichen-Beauftragte des Sportkreises Tauberbischofsheim, Jutta Hellmuth, erhielten jeweils einen Scheck in Höhe der Zahl der abgelegten Sportabzeichen.

Im Anschluss bedankte sich Volker Silberzahn für die Initiative der Sparkasse. Auf die tollen Quoten der Vereine und Schulen sei man stolz. Die Abnahme der Sportabzeichen erledigt sich nicht von selbst und dazu ist viel ehrenamtliche Arbeit nötig. Für diesen Einsatz erhielten Jutta Hellmuth aus Tauberbischofsheim und Sandra Eidel aus Mergentheim als Anerkennung jeweils ein

Präsent von Maximilian Braun überreicht.

Auf Bundesebene werden noch die Sonderpreise für besondere Projekte rund um das Sportabzeichen vergeben. Hier schnitten die Vereine und Schulen aus dem Main-Tauber-Kreis in den letzten Jahren gut ab. Die Ergebnisse werden in den nächsten Tagen erwartet.

Als alljährlich wiederkehrender Fitnessstest trägt das Deutsche Sportabzeichen dazu bei, die körperliche Leistungsfähigkeit bis ins hohe Alter zu erhalten. Dabei werden vier Bereiche untergliedert geprüft: Ausdauer, Kraft, Schnelligkeit und Koordination. Grundprinzip des Wettbewerbs ist es, als Schule oder Sportverein so viele Sportabzeichen zu sammeln wie möglich. Den Sportab-

zeichen-Wettbewerb gewinnt, wer abhängig von der Institutionsgröße die meisten Sportabzeichen im Verhältnis zur Mitgliederzahl abgelegt hat. Seit dem 1. April heißt es für Schulen, Sportvereine und alle anderen wieder: Ran an die Bewegung. Die Sparkasse Tauberfranken lobt für die sportlichsten Leistungen oder die einflussreichsten Beiträge beim Sportabzeichen-Wettbewerb wieder Preise im Gesamtwert von 15 000 Euro aus.

**i** Mehr Informationen gibt es unter [www.sparkasse-tauberfranken.de/sportabzeichen](http://www.sparkasse-tauberfranken.de/sportabzeichen) im Internet. Die Auswertung der Gewinner erfolgt im Januar 2018 nach der Überprüfung durch den Olympischen Sportbund.

## Die Preisträger im Überblick

**■ Kategorie „Schulen“:** 1. Platz (1300 Euro): Verbundschule Hardheim; 2. Platz (1100 Euro): Grund- und Werkrealschule Höpfigen; 3. Platz (1000 Euro): Grund- und Werkrealschule Boxberg; 4. Platz (800 Euro): Lindenschule Gerlachshaus; 5. Platz (700 Euro): Freiherr-von-Zobel-Schule Großbrüderfeld; 6. Platz (600 Euro): Grundschule Impfingen; 7. Platz (500 Euro): Turmbergschule Königshofen; 8. Platz (400 Euro): Erich-Kästner-Grundschule Tauberbischofsheim; 9. Platz (350 Euro): Matthias-Grünewald-Gymnasium Tauberbischofsheim; 10. Platz (250 Euro): Johann Adam Möhler Schule Igersheim.

**■ Kategorie „Vereine“:** 1. Platz (1300 Euro): FC Igersheim; 2. Platz (1100 Euro): TSV Markelsheim; 3. Platz (1000 Euro): VfB Boxberg-Wöhlchingen; 4. Platz (800 Euro): DJK Unterlabach; 5. Platz (700 Euro): TSV Assamstadt; 6. Platz (600 Euro): FC Gissigheim; 7. Platz (500 Euro): TV Königshofen 1882; 8. Platz (400 Euro): SV Wittigshausen; 9. Platz (350 Euro): SG Bad Mergentheim; 10. Platz (250 Euro): TV Sachsenhausen.

**■ Kategorie „Sonderpreise“:** 1. Platz (500 Euro): FC Creglingen/TV Creglingen; 2. Platz (300 Euro): Pater-Alois-Grimm-Schule Kilsheim; 3. Platz (200 Euro): Realschule St. Bernhard Bad Mergentheim.



Die erfolgreichsten Vereine und Schulen des Sportabzeichen-Wettbewerbs der Sparkasse Tauberfranken wurden geehrt.

BILD: SPARKASSE TAUBERFRANKEN